

2.

Presidente Arias

Acuerdo de Sapoá eliminó mayor obstáculo

El acuerdo a que llegaron los miembros de la Resistencia Nicaragüense con el Gobierno sandinista, eliminó el principal obstáculo para que continúe en marcha los acuerdos firmados en el Plan de Paz para lograr la pacificación del área afirmó el presidente de la República Oscar Arias Sánchez.

En conferencia de prensa el mandatario afirmó que este paso trascendental ha sido una gran sorpresa para los que estaban pesimistas y para los mandatarios un impulso a continuar en la búsqueda de la paz. " porque nos sentimos oxigenados porque es un paso categórico y firme para la paz en Centro América".

Aseguró que después del acuerdo de Sapoá se va a avanzar aceleradamente en la búsqueda de la democracia interna de Nicaragua, porque en la Comisión de Reconciliación Nacional serán integrados más o menos 7 u 8 representantes de la Resistencia Nicaragüense, lo que representará una tercera parte de sus miembros.

"De no haberse producido esta situación todavía continuarían los nicaragüenses matándose entre sí, y se tratará de que el cese al fuego pueda extenderse más de los 60 días acordados" señaló.

Arias Sánchez aseguró que ante esto

no habría razón para no progresar a partir del 1º de junio, por lo que deberán de abrirse de inmediato las reuniones multilaterales como las había ofrecido el presidente de los Estados Unidos Ronald Reagan y el secretario general George Schultz poniendo en agenda otros puntos incluidos en el Acuerdo de Guatemala como la seguridad de los países, la desmilitarización y que también las superpotencias pongan de su parte al igual que los países centroamericanos, de sacar sus manos del área.

Con relación a la actitud asumida por costarricenses que consideran que el plan de paz está muerto, el mandatario aseguró que

"los muertos que vos matais, gozan de buena salud", porque hoy más que nunca nos sentimos más optimistas sobre el éxito del mismo.

"El Plan sigue siendo el eje, la coordenada y en torno a él se continúan tomando decisiones, pensando si van en favor del mismo o si por el contrario lo perjudican".

Aseguró que en el caso de Honduras, nunca hubo justificación para que los Estados Unidos enviaran tropas a Honduras, si es que alguna vez la hubo, sobre todo con base en los acuerdos a que se llegó entre la contra y los sandinistas.